



Llaman a dar la batalla contra reelección de 'Alito'

Urge frente priista a frenar a Moreno

Plantean impulsar cambio profundo y evitar la muerte del partido

CLAUDIA SALAZAR

Los integrantes de la corriente priista Frente Amplio de Renovación llamaron ayer a la militancia a defender al PRI y no permanecer pasivos ante el intento de Alejandro Moreno de reelegirse como dirigente nacional.

Después de que ex presidentes del tricolor presentaron las primeras impugnaciones en instancias internas y ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), contra los resultados de la 24 Asamblea Nacional, el Frente Amplio convocó a alzar la voz y a participar en la resistencia.

“Convocamos a las y los militantes del PRI que coincidan con nosotros, a integrar un gran frente nacional que, desde cada estado de la República y de la Ciudad de México, informe objetivamente al resto de la militancia lo que está sucediendo y despierte conciencias y nueva voluntades, para dar

IMPUGNADO

Irregularidades en el proceso para reformar los estatutos del PRI, denunciadas ante el TEPJF por ex presidentes del partido:



■ La Asamblea Nacional del tricolor se realizó el pasado 7 de julio.

- Violación a la prohibición de realizar reformas estatutarias en proceso electoral, pues sigue la calificación de las elecciones federales y estatales.
- Incompetencia del CEN del PRI para emitir el reglamento de integración de la Asamblea Nacional, pues corresponde al Consejo Político Nacional.
- El plazo de 30 días, entre la emisión de la convocatoria y la Asamblea Nacional, fue insuficiente para desahogar todas las etapas, que fueron 12.
- La brevedad del plazo limitó la participación de la militancia en los procesos de organización, deliberación y elección de delegados.
- Los delegados no tuvieron un plazo razonable para deliberar las iniciativas sometidas a discusión.



la batalla política y jurídica”, indicó en un mensaje el Frente, cuya vocera es Dulce María Sauri.

Llamó a dar la batalla por la anulación de la Asamblea Nacional del domingo 7 de julio, mantener en los estatutos el principio de “no reelección” para los dirigentes nacionales y locales, y fortalecer los derechos y atribuciones de los órganos de dirección estatales y municipales.

Derechos y atribuciones, alertaron, que deben prevalecer en un partido democrata, federalista y fiel a los principios e ideales originales del PRI.

“El despropósito de adueñarse y perpetuarse del partido y convertirlo en una franquicia electorera a su servicio, sólo se logrará si la amplia militancia se los permite.

“Debemos vencer el desánimo de los recientes resultados electorales y de los atropellos de la actual dirigencia, elevando colectivamente la voz de nuestra inconformidad y evitando que, con nuestro silencio o inacción, nos convirtamos en cómplices mudos, que al cancelar espacios de resistencia, propicien el alejamiento o franca deserción de cuadros prestigiados de larga trayectoria o de jóvenes militantes que desean incorporarse a la buena política sustentada en principios y valores”, plantea el llamado a las bases priistas.

Agrega que el reto es convertir la indignación y el coraje de los priistas en acciones de defensa del patrimonio político-ideológico que sigue representando el PRI.

“Para ello, es indispensable evitar otra reelección de la actual dirigencia e impulsar, en una verdadera asamblea deliberativa, cambios de fondo que impidan un debilitamiento mayor de nuestro partido o peor aún, como algunos ya lo señalan, la crónica de una muerte muy anunciada”, alertaron los integrantes del Frente.

Recordaron que en la Asamblea Nacional del domingo 7 de julio, se aprobó una reforma a los estatutos del Revolucionario Institucional para “arrebatar” más facultades a los órganos de dirección estatales y municipales, así como eliminar el principio político básico de la “no reelección”.

Se agrega que la falta de información, más la imposición y la simulación, fueron parte del guión de la plenaria de la Asamblea Nacional y de las asambleas municipales y estatales.

El Frente acusó que hubo una elección de delegados a modo, o para sorprender a militantes de buena fe que vieron cerradas las puertas para participar en los debates y en las propuestas de cambio.

“Con un discurso cargado de autocomplacencias ante otra derrota electoral abrumadora y expresiones injustificadas de descalificación e intolerancia en contra de quienes en ejercicio de sus derechos políticos se han venido oponiendo a su gestión y a sus decisiones, la dirigencia actual celebró la reforma estatutaria, con la que ya puede preparar su reelección para los próximos ocho años”, condenó el Frente.



ADVERTENCIA
A 'REBELDES'